

Une brigade australienne de solidarité exige la libération des antiterroristes cubains



La Havane, 14 janvier (RHC)- La 31ème Brigade australienne « Croix du Sud » a réaffirmé dans la province de Matanzas son engagement envers la lutte pour la libération des antiterroristes cubains prisonniers aux États-Unis.

María de los Angeles Hilario, qui est à la tête de la brigade, a mis l'accent sur l'appui inconditionnel au retour de Gerardo Hernández, de Fernando González, de Ramón Labañino et d' Antonio Guerrero, au sein de leurs familles à Cuba.

Elle a signalé que la brigade Croix du Sud et d'autres groupes solidaires australiens réalisent des activités en faveur de la libération des 5 mais que la grande presse n'en parle pas raison pour laquelle ils doivent renforcer le travail de diffusion.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/11236-une-brigade-australienne-de-solidarite-exige-la-liberation-des-antiterroristes-cubains>



Radio Habana Cuba